
■会長挨拶 

 
中ロータリーに参加しました。さすが３０年を迎えるク

ラブです。お酒の飲み方も豪快でした。色々あって良い

と思いました。バンド、津軽三味線もあり大いに楽しみ

ました。 

 

■幹事報告 

 

レターケースにガバナー月信が入っています。確認下さ

い。進藤さんの為か本日は、出席率が良いように思いま

す。 

■委員会報告 

 

米山記念財団。小沢さん。世話クラブなどのお願いがま

たあるかと思います。よろしくお願いします。 

■スマイル 

知久会長・鈴木幹事 

 本日は、ご遠方よりお越し頂き誠にありがとうございました。

進藤様の素晴らしい熱い想いの活動が世の為になることを確

信しています。 

 

堀内さん 

ドローンの活用啓蒙のため、「マルチコプター利用協議会」と

いう団体を作りました。明日、エコパでフライトをします。報

道もされるかもしれません。よろしくお願いします。 
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オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：堀内善弘 山﨑益男 ●点鐘：知久武  
●ゲスト：進藤龍也様  阿部直哉様 

米山記念奨学生 于春蘇さん                           
●議事：広報・ＩＴ推進部会「日本の刑務所制度を問う！」 
 
 

 
〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名 
出席数 ６２名 出席率 ７８．５％ 
 
前々回出席率  ８０．８％ 



  

■議事 進藤龍也 氏 

 

「刑務所制度を問う」と題して話します。1 週間前ま

でヤクザだった者も来てます。刑務所に入っている人

は、日本経済を脅かしていると思います。全国各地の

刑務所を税金で旅してもらっています。1 人の受刑者

にかかる年間予算は年間250万円。東京拘置所に3000

人、府中は 3000 人、大阪は 2500 人。少年院も入れ

れば大変な予算となります。私が 3度目の正直で、刑

務所に行きました。なかなかやり直せないのが現状で

す。入りきれないので新築の刑務所を作る。日本の刑

務所では懲らしめて労役をやらせます。この野郎、こ

の野郎とやられても人間は変われません。刑務官も人

間ですから機嫌が悪い日もある。そんな日は受刑者に

当たる。それでは人が変わる訳がありません。65%が

再犯です。刑務所の仕事は、他の企業から安く仕事を

奪い取って来ています。アメリカは禁固。教育、カウ

ンセリングに重きを置いています。日本の刑務所制度

を見直す必要があると思います。 

確かに刑務官は大変です。1 人で 70 人ぐらいを抱え

ています。外国人の犯罪者問題。オーバーステイの人

は強制送還されます。そうでない人は半分ぐらいの刑

期で返されます。密航については厳しく、女性は風俗

へ。マフィアとヤクザが関係してやっているのが実情

です。 

私はヤクザを１５年やってきたので分かりますが、ヤ

クザは人の事を考えていません。覚せい剤の殆どは北

朝鮮から入ってきています。日本と戦争する必要は無

い。若者をシャブ中毒にすれば良いと考えています。 

私は、会ったこともないお爺さんが手紙をくれて励ま

してくれました。その人はクリスチャンでした。『こ

ういう人になりたい。自分もいつかは、人に役に立つ

人間になりたい。』と真剣に思いました。普通の人が、

受刑者の人に卓話しても、受け入れる筈はありません。

その時『自分に話をさせて欲しい。』と思いました。

聖書の「神は悪者が死ぬのを喜ばない。悪者が悔い改

めるのを喜ぶ。」という一文に感銘を受け、牧師にな

ろうと決心しました。出所してから神学校に行き牧師

になりました。 

今、刑務所で話をしています。網走刑務所では、出所

するもの全員に自分の話をしています。 

人は目標を持つことによって生きる力を受けます。反

省しろ！と言われても、改善はありません。 

依存があるならそこに至った経緯を知るべきです。

個々の問題について向き合っていく事が大切です。 

刑務所の中で職業訓練はありますが、10%ぐらいの人

しか受講できません。元ヤクザやヤクザは受けられな

い。何の能力も無いものが社会に出ても、ヤクザに戻

るしか無いのが日本の刑務所の現状です。 

締め付けるのは良いけれど、ヤクザができなくなるな

ら、働くことができる社会の受け皿を作って欲しいで

す。30 歳になって出所しても通常賃金の 1 時間 900

円などでは馬鹿らしくて働けないのです。クリスチャ

ンになり、牧師を目指して働きました。とび職もやり

ました。雇ってくれた人への恩義を持って働きました。

出所者の受け入れをしてくれた会社には 7万円ほどの

助成金が出るようになっています。引受人が要る場合

は仮出所できる。いない人はヤクザをするしかない。

「教会があるよ。俺が出来たことをお前になぜ、出来

ないのか。」と出所者を受け止めています。社会のあ

り方を考えてもらわないと日本が沈没して行くと思

います。このような所で話ができたことを感謝してい

ます。ありがとうございました。 
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